



新緑の若葉がまぶしい季節になり、公園や園庭の花もきらきら輝いて見えます。園生活に慣れて笑顔の子ども達が増え、すっかりなじんでいます。さわやかな気候の中、戸外遊びをたくさん楽しんでいます。

先月は、戸外遊びをしたり農道にお散歩に行ったりしました。「お花咲いてるね」や「ちょうちょうさんとんでるね」など保育士の声かけに反応して興味を示したり、自然に触れながら探索をしたりする子ども達でした。最初は抱っこを求めている子もいろいろなものに興味を示したり、好きな遊びをみつけたりして楽しめるようになってきました。

今月も青空のもと、こいのぼりに負けないくらい元気いっぱい遊びたいと思います。疲れを残さないように生活リズムを整えましょう。



人気の絵本

子ども達に人気の絵本は『だるまさん』シリーズや『もいもい』。動きをマネしたり、繰り返しの言葉を楽しんだりかわいい姿が見られます。絵本の読み聞かせでは言葉や表現力を育んだり、ふれあいの時間になったりします。今後も子ども達の興味に合わせて、反応を受け止めたりしながら絵本に親しみたいと思います。ぜひ図書館へ出かけたり、おうちでいろいろな絵本にふれたりしてみてください。



出かけるときは

新年度からの緊張が緩むこの時期。体調を崩しやすくなっているところに、連休のお出掛けが重なり、疲れがピークになることも考えられます。お子様の様子を見て、ムリのない計画をたてましょう。睡眠をたっぷり取って体力を回復させ、連休明けも元気に登園してくださいね。